IG-Alter hat «Härz fir Obwaldä»

Inspiriert, gesellig und aktiv so lautet das Motto der IG Alter Obwalden. Mit einer grosszügigen Spende von CHF 2000.- unterstützt der Verein IG Alter Härz fir Obwaldä. Die IG Alter anerkennt damit den Einsatz von Härz fir Obwaldä für Senioren in Obwalden und deren Engagement für die medizinischen Grundversorgung in Obwalden.

Härz fir Obwaldä stärkt im ganzen Sarneraatal die Rettungskette bei einem Alarm via Notruf 144. Wollen Sie einen Teil diese Kette sein, melden Sie sich unverbindlich beim Verein **Härz fir Obwaldä** via Website www.herz-obwalden.ch



Von links nach rechts: Peter Spichtig Kassier IG Alter OW, Rolf Langenbacher Präsident **Härz fir Obwaldä**, Kurt Bucher Präsident IG Alter OW